

**INFLUENCERS
SON BLANCO DE
ATAQUES. YEN
VIDEO LO
DENUNCIA**

P 7 PLAY



Cedidas

14 Y 15. LA ROJA

Semana Santa de terror

**CONTINÚA DESAPARECIDO UN PASAJERO DE LA
EMBARCACIÓN 'GASPAR' QUE IBA HACIA SAN MIGUEL**

En el distrito de Donoso localizaron flotando el cadáver de una persona con aviso de desaparecida.

En Valdeza de Capira 16 pasajeros vivieron para contarla. El colegial en que viajaban se vino loma abajo.

Jair Medrano perdió la vida en accidente vial cerca de la entrada de Océ.

En el Rincón de Santa María y en la barriada La Juventud de David dos hombres recibieron filo en diversas partes del cuerpo.

**ESTUDIANTES
PAGAN LOS
PLATOS ROTOS DE
LAS HUELGAS DE
LOS DOCENTES**

P 2 HECHOS



Archivo / El Siglo

**LA PANAMEÑA
MARTA COX ES
UNA CRACK EN
LOS TIROS
LIBRES**

P 12. ESTADIO



El Siglo



Tenía alerta Amber y fue encontrada sana y salva

DELVIN CASTILLO

DELVIN.CASTILLO@ELSIGLO.COM.PA

Marlin Quintero Beker, quien mantenía una alerta Amber desde el pasado 9 de abril tras su desaparición en la comunidad de Las Tablas, fue encontrada en la parada de buses de un centro comercial de Guabito.

"Tras su ubicación, se coordinó con el Ministerio Público para realizar los trámites correspondientes, garantizando la protección y restitución de derechos de la menor", explicaron las autoridades.

Sobre la condición, "fue ubicada sana y salva por el Servicio Nacional de Fronteras (Senafront) y está en la Sección de Atención Primaria de Bocas del Toro", informó el Ministerio Público, sin revelar mayores detalles del caso.

De Panamá a Nicaragua

El pasado 5 de abril, la Cancillería de Panamá informó que Yibellis Julieth Cuevas Peña, una adolescente de 14 años que había sido reportada como desaparecida desde noviembre de 2024,



Cedida

RASTRO

Las autoridades también buscan a Justine Vergara, de 15 años, con reporte de desaparecida el 17 de abril.

fue localizada en Nicaragua.

La joven, por quien se activó una alerta Amber, desapareció el 8 de noviembre, aunque su caso fue reportado oficialmente el día 19 del mismo mes.

Durante una conferencia de prensa realizada el lunes 7 de abril, Ana Fábrega, directora general de la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia (Senniaf), ofreció más detalles sobre el caso.

La funcionaria indicó en esa fecha que la menor se encuentra actualmente bajo una medida de protección dictada por la institución.

Dimitri Payet, bajo la lupa por denuncias de agresión

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

BOMBA. El futbolista francés Dimitri Payet enfrenta un escándalo fuera de la cancha tras ser señalado por denuncias de agresión. Las acusaciones apuntan a supuestos episodios de violencia en el ámbito privado. Aunque durante su carrera ha sido conocido por su talento y visión de juego, hoy su nombre circula en

medios por razones muy distintas.

Las denuncias se centran en presuntos actos cometidos contra una mujer cercana al entorno del jugador. La víctima habría sufrido episodios reiterados de violencia, incluyendo agresiones físicas y verbales. Estos hechos,

de confirmarse, representarían una grave mancha en el historial del deportista, que ha tenido una trayectoria destacada en equipos europeos y recientemente en el fútbol brasileño.

El caso ha generado indignación en redes sociales, donde usuarios exigen sanciones ejemplares. Mientras tanto, Payet no ha emitido declaraciones públicas. La justicia sigue su curso y determinará el desenlace legal de esta situación.

Entre las acusaciones que le ha hecho una mujer brasileña figuran agresiones físicas, insultos reiterados, celos obsesivos, amenazas de muerte y hasta una boda falsa.

"Yo era emocionalmente frágil y él lo sabía. Así fue como pudo manipularme para hacer lo que quisiera conmigo", han publicado los medios de la declaración de la denunciante.



EFE